

## Autohaus Mura GmbH

Hauptstraße 1 · 38162 Cremlingen · Tel. (0 53 06) 92 93-0

Braunschweig. Nach einer kurzen Winterpause fiel am 11. Januar der Startschuss für die zweite Hälfte der Session 2025/2026 bei der Karneval-Vereinigung der Rheinländer e. V. Braunschweig (KVR).

Traditionsgemäß wurde diese mit dem Funkenfrühstück der Roten Funken der KVR eröffnet. Auch einige Grußworte des Vereinspräsidenten Malte Wehmeyer durften dabei nicht fehlen.

Trotz des widrigen Wetters konnten rund 150 Gäste im Autohaus Mura begrüßt werden. Dem engagierten Einsatz von Andrea und Dennis Mura ist es zu verdanken, dass bereits das zweite Funkenfrühstück in Cremlingen gefeiert werden konnte.

Unter den Gästen befanden sich auch zahlreiche Vertreterinnen und Vertreter aus der lokalen Politik und Wirtschaft sowie das Braunschweiger Dreigestirn, bestehend aus Prinz Andreas II. (Andreas Markurth), Till (Jan Dyzcka) und Bauer (Thomas Laucke). Zu Besuch waren zudem weitere Tollitäten aus befreundeten Vereinen, darunter Prinz Detlef III. von der Rheintreue e. V. Rot-Weiß Göttingen, Prinz Sören I. mit seiner Lieblich-

keit Nicole I. und der Stadtjugendprinzessin Luca I. von den Söter Karnevalfreunden 1997 e. V.

Zwei besondere Highlights prägten den Tag:

Kai Michael Thurau, der Musikfunk der Roten Funken mit dem Spitznamen „Musikus“, wurde befördert und in den Stand des Funkenweibels erhoben. Doch dies war nicht die einzige Ehrung: Heiko Wilk erhielt für seine langjährige und tatkräftige Unterstützung der KVR den Münchhausen-Orden des Karneval-Verbandes Niedersachsen verliehen.

Abgerundet wurde der Tag durch beeindruckende tänzerische Darbietungen von Samantha Warlich und der Krönchen-Garde des Karneval-Vereins Lehre 2005, der Löwengarde der Karnevalistischen Tanzsportgemeinschaft des Komitees Braunschweiger Karneval sowie den beiden KVR-Mariechen Zaara und Alexia Pfeil.

Auch Karnevalistische Gesangseinlagen durften nicht fehlen. Auf der Bühne standen der Komitee-Chor „Die Löwensöhne“, die Burgsänger der Braunschweiger Karneval-Gesellschaft von 1872 sowie „Die Zwei“ vom Karneval-Verein Lehre 2005.



Abschlussbild des gelungenen Funkenfrühstucks 2026

Fotos: Nicole Thurau



Auch Prinz Detlef III. aus Göttingen hatte seine Freude – hier mit den Braunschweiger Burgsängern



Ehrenfunk Andreas Becker mit Prinz Andreas II., Ehrenfunk Ulrich Markurth und Moritz Becker



Das Dreigestirn Bauer (Thomas Laucke), Prinz Andreas II. (Andreas Markurth) und Till (Jan Dyzcka) war vollzählig vertreten.



Christian Dietzel-Decker (Präsident der Söter Karnevalfreunde) und Funken (Frank Strube, Heinz-Jürgen Schulz, Gerhard Rhode und Ercan Kilic)



Der Sonderbotschafter der Komitee Braunschweiger Karneval (Claus Iversen) aus Dänemark mit Ehrenfunk Oli- ver Stein



Der beförderte Funke Kai-Michael Thurau bei der Arbeit, mit der KVR-Presse- sprecherin Diana Triebel



Ehrenfunk mit Prinz Andreas II., Präsident Malte Wehmeyer und Funkenkommandant Peter Hosse



Das Ehepaar Mura freut sich, dass die Veranstaltung auch in diesem Jahr in ihren Räumlichkeiten stattfand.



KVN Ordensverleihung des Münchhausen Ordens an Heiko Wilk mit Pagin Stephanie Bolten



Komiteechor – Die Löwensöhne



Ehrenfunk um Jörg Steffen, Wolfgang Kirchner, Jürgen Buttschafft, Dieter Heitmann, Oliver Stein, Kurt Gliwitzki, Michael Schmiedel



Ehrenfunk Wolfgang Kirchner mit Ehrenfunk Dieter Heitmann



Die Ehrenfunk Andreas Becker, Ulrich Markurth und Jörg Steffen hatten Spaß.



Funkenkommandant mit Samantha Warlich vom KVL



Präsident Malte Wehmeyer mit Ehrenfunk Oliver Stein, Claus Iversen und Präsident Wolfgang Rockar vom KVL



KVN Vizepräsident für den Bezirk Harz und Heide Malte Wehmeyer bei der Verleihung des KVN Münchhausen Ordens an Heiko Wilk



Funkenkommandant Peter Hosse mit Funke Gerhard Rhode



Funke Grisu Rhode, Jutta Heinemann (Präsidentin der MKG) und Horst Kothe



Funkenkommandant Peter Hosse mit Funkenmariechen Zaara Pfeil beim Einmarsch



Funkenmariechen Zaara Pfeil mit ihrem Vater Funkenkommandant Sebastian Pfeil



Ehrenzugmarschall Gerhard Baller und Ehrenfunkensprecher Jörg Steffen



KVR Präsident Malte Wehmeyer, Funkenkommandant Peter Hosse, Zugmarschall Karsten Heidrich und Ehrenfunk Oliver Stein



Funkenmariechen Zaara Pfeil mit KVR Mariechen Alexia Pfeil